

REDACTION 104, rue des Saussaies (près la place de Trévi) TOURCOING, rue VERTE, 33 Siège administratif Rue Nationale, 81, à Lille

PHILS DES ANNONCES ANNONCES... 0 fr. 25 la ligne RECLAMES... 0 fr. 30 la ligne

Journal Républicain Quotidien

SUPPLEMENT GRATUIT à réclamer demain à nos vendeurs

ROMANESQUE... Causerie du Dimanche par E. Lagillière-Beaucourt... Nos ZIGZAGS... Notes et Impressions

La Chambre

De la « Lanterne »... Le ministre du commerce, à ce propos, a déclaré son intention de demander à la Chambre une somme qui paraît importante pour procéder à un recensement général de l'état du travail en France

Les Dépêches

Par Fil Téléphonique spécial... UNE REVELATION... La Chambre... Avant séance... Commission de l'Annuaire

La Chambre

Avant séance... Commission de l'Annuaire... Paris 12 juin... M. Waldeck-Rousseau, président du Conseil, a été entendu par la Commission d'Annuaire à laquelle il a déposé un projet de loi

Discours de M. Renou

M. Renou... Le parti socialiste parlementaire a toujours été un parti qui se préoccupe de la responsabilité des gouvernements

Questions sociales

L'homme est essentiellement social et sociable... le socialisme est de tous les temps, il est pas seulement un idéal

La Séance

La séance est ouverte à 9 heures... M. Waldeck-Rousseau, président du Conseil, a été entendu par la Commission d'Annuaire

Les troubles de Chalon-s-Saône

Interpellation de M. Symian... L'ordre du jour appelle la discussion de l'interpellation de M. Symian sur les troubles de Chalon-s-Saône

Discours de M. Symian

M. Symian... Les troubles de Chalon-s-Saône ont été provoqués par la démission de M. Waldeck-Rousseau

Discours de M. Waldeck-Rousseau

M. Waldeck-Rousseau... Le parti socialiste parlementaire a toujours été un parti qui se préoccupe de la responsabilité des gouvernements

Discours de M. Chaussier

M. Chaussier... Le parti socialiste parlementaire a toujours été un parti qui se préoccupe de la responsabilité des gouvernements

Projet de résolution de M. Fourrière

M. Fourrière... Le parti socialiste parlementaire a toujours été un parti qui se préoccupe de la responsabilité des gouvernements

Conseil des Ministres

Paris, 15 juin... Le conseil des ministres s'est réuni ce matin à l'Élysée, sous la présidence de M. Loubet

Les troubles en Chine

M. Delcassé, ministre des affaires étrangères, a transmis le Conseil des affaires de Chine les communications télégraphiques de Pékin

Legion d'Honneur

Par décret rendu sur la proposition du ministre de la marine, ont été nommés dans l'ordre national de la Légion d'honneur

TIRAGES D'OBLIGATIONS

VILLE DE PARIS 1906... Le numéro 77,930 gagne 150,000 fr. Le numéro 77,939 gagne 10,000 fr.

Rejet de la demande d'enquête

Le Sénat a rejeté à 5 heures 30... Le président fait connaître le résultat du pointage sur le demandé d'enquête présentée par M. Waldeck-Rousseau

LES ORDRES DU JOUR

Le président donne à entendre les ordres du jour de M. Symian et de M. Renou... M. Waldeck-Rousseau... Le gouvernement a été déclaré responsable

Rejet de la demande d'enquête

Le Sénat a rejeté à 5 heures 30... Le président fait connaître le résultat du pointage sur le demandé d'enquête présentée par M. Waldeck-Rousseau

Dans un récent discours à la Chambre, M. Alexandre Millerand a été amené à parler de ce problème qui ne cessera plus de tourmenter l'Europe jusqu'à ce qu'elle ait résolu... l'agitation sociale

Le ministre du commerce, à ce propos, a déclaré son intention de demander à la Chambre une somme qui paraît importante pour procéder à un recensement général de l'état du travail en France

Le parti socialiste parlementaire a toujours été un parti qui se préoccupe de la responsabilité des gouvernements

Le parti socialiste parlementaire a toujours été un parti qui se préoccupe de la responsabilité des gouvernements

Le parti socialiste parlementaire a toujours été un parti qui se préoccupe de la responsabilité des gouvernements

Le parti socialiste parlementaire a toujours été un parti qui se préoccupe de la responsabilité des gouvernements

Le parti socialiste parlementaire a toujours été un parti qui se préoccupe de la responsabilité des gouvernements